

en representación del Concejo Municipal

A muchos con nacimientos en el Hospital de Bogotá, y algunos integrantes de la municipalidad, el doctor Gómez como regidor del Partido Socialista y el doctor Espinosa como concejale, en representación del

en representación del

Uno, el doctor Trujillo, es regidor del Partido Socialista, y mi vecino amigo Luis Espinosa, concejal de la Comuna, donde trabajan con gran coordinación y respeto.

También el Hospital de Bruselas - El doctor

Héctor García García fue por años parte importante de la historia social y política de Brasil. Fue uno de los más prestigiosos y queridos políticos y una persona abierta y pluralista, vinculada a gran parte de las instituciones de la ciudad: Noturno

Mazatlan  
el 6, Lrvz Rojz, Cuerpo de Bomberos, ~~V Sección~~,  
~~de Ciudad~~ Don Griswold, etc., y desde  
el 27, los miembros de Brin, del cual fue  
funcionario desde 1958.

primero) figura que la <sup>Comisión de</sup> Dr. Graciáres <sup>pres-</sup>  
figura tanto en la <sup>Res. Zona 2</sup> Comisión <sup>que</sup>  
los díz, el doctor Graciáres militante del Partido Socialista,  
la primera presidenta de Bruselas, y <sup>miembro</sup> figura el  
<sup>doctor</sup> <sup>miembro</sup> de la <sup>Res. Zona 2</sup> <sup>que</sup> <sup>figura</sup> el  
señor Luis Espín, secretario.

Parte c) "gulpi" norte del M de Segunda  
base de 1973, sectores de la Densidad co-  
metieron <sup>en mayor</sup> ~~en menor~~ factos de una crudeza in-  
creible (que personas no recordar), pero

medic se atrevió a tocar al doctor Gr.  
ciz y que contrabaz, junto con su señora  
y cuatro hijos, del respeto y considera-  
ción de ~~todo~~ la ~~edad~~ la ge-  
neralidad de los habitan tes de la  
ciudad. Por otra parte, medic en

hechos hechos

63

Si es uno juicio lo puedes considerar  
violentista o, promotor de la vo-  
lencia, mi siguiente acta no. -

No obstante estos antecedentes<sup>personas</sup>,  
si un año después del golpe, el 13  
de Agosto de 1974, individuos de  
en el se dejaron entrar sobre su ho-  
gar, 2 años más tarde viente a las 5 de  
la mañana para presentes se retiran.  
Pero, después de preguntas numerosas so-  
bre una supuesta reunión, procedieron  
a retenerse. - En esos días nadie observa traza de  
que la policía secreta se dejara caer en la noche sobre sus  
casas. No obstante lo anterior,

Sin embargo, estando el doctor Gómez  
y 2 en el (Hospital) <sup>de la Clínica</sup>, 2 años mediante 2  
los a. 30 viviendo <sup>de la Clínica</sup> en volcadas <sup>de la Clínica</sup>  
un grupo una patrulla  
~~patrulla~~ de uniformados, presentes ante el  
Expecto, que ~~les~~ procedieron  
a sacar lo que del establecimiento llevaba  
Herrante y un jeep estacionado en el patio. Todo  
el trámite y puntualmente con antorchetas,  
y cuando cayeron con gran estrépito encendido  
y estentación hasta un jeep.

Hay que hacer presente, que horas  
antes del doctor Gómez, también fue  
detenido el ex-dirigente del Par-  
tido Socialista Jorge Lanzmich, quien  
había sido presidente del sindicato  
<sup>trabajante</sup>, ~~trabajador~~  
presente claramente 2 años a la logia  
espíritu violentista.

Los funerales y sucesos del doctor 1816-9  
de los asesinatos  
muriieron

65

Las familias <sup>por miedo al frío de los entierros</sup> por  
queso rápidas y provocadas especialmente  
mente los contactos que tienen, pero  
todo fue multil. A las 10,30<sup>h</sup> de  
<sup>bajo el efecto general</sup>  
la mañana, ambos fueron fusilados  
al interior del Campo de Prisioneros  
del Cerro Chava. (Difícilmente puede  
consagrarse un comun más triste y  
cobardes)

Los funerales del doctor <sup>no</sup>  
constituyeron una impresión grande ex-  
presión del efecto de la <sup>toda la ciudad</sup> muerte.  
Los policías no pudo permitir que <sup>entre 7 y 8</sup>  
gente llegara a expresar su dolor. Pero,  
más allá de ello, el impotente éxtasis  
que surge de la necesidad de ver  
con el ojo fruto al horro, es ahorro  
por <sup>por la persona</sup> el personaje transmitido  
a la multitud; si el doctor  
trajo lo que los asesinaron así <sup>que</sup>  
quedó para nosotros!

¡Qué informó el Gobierno a la Orga-  
nización de Estados Americanos sobre estos  
comienzos! Tratándose, dada de don Jorge  
Lamich se dijo que habrá muerto por  
ley de la fuga; testando del doctor  
Eduardo <sup>dijo una respuesta</sup> mi señora se atrevió a  
decir. ~~Excelentes abogados defen-  
dieron~~ ~~esta multitud~~: Sergio Díaz  
y ~~Miguel~~ <sup>fue despedida</sup> Pero el Informe Re-  
trajo <sup>después</sup> este juicio: "ambos fueron gol-  
peados y ejecutados en el cerro Chava"

Fue con

Así el trato luego también = 67

Bueno, y todo la ciudad lo supo; solo ~~Ramón, Flores, Román y Díaz no sabían~~ <sup>Gómez</sup> de algo, y seguramente los que ya algo <sup>sabían</sup> se dieron cuenta para evitar los rumores, no se hizo nada.

Fue así, tal vez, como se volvió ~~el~~ los dos hospitales de la Provincia establecidos, en aquellas épocas, en la Provincia de Magallanes, ~~que~~ el de Punta y el Punto de San Juan que fueron mercados con la bendición de la dictadura. —